

後援会ニュース「しおかぜ」は街づくりのコミュニティ紙として皆さんの暖かいご支援をお願いします。ご意見をお聞かせください。



しおかぜ

日本共産党浦安市東部後援会
News

第65号

2016年12月23日
編集責任者 元木計文
047-355-8526
部内資料

暴走推進ブロックに総選挙で審判を!

日本共産党の志位和夫委員長は衆院本会議終了後の15日未明、記者団の質問に答えて次のように語りました。【しんぶん赤旗12月16日版より】

安倍政権の今度の国会におけるふるまいを見ておりますと、強権政治、暴走政治が極まったと思います。とくに大きな重大法案が三つ一環太平洋連携協定(TPP)、年金カット、そしてカジノと全部について強行採決を繰り返した。多数の国民の反対の声に一切耳を貸そうとしない。まともに質問に答えるという姿勢もない。ただ数の暴力で次から次へと強行に次ぐ強行を重ねる。強権政治、暴走政治が極まったと思います。

私たちとしては、この自民党、公明党、維新の会、この暴走推進ブロックに対して、次の総選挙で厳しい審判を下していきたいという思いです。

▶オスプレイ墜落◀

12月13日 沖縄・名護市の沿岸に米海兵隊普天間基地所属のオスプレイが墜落し大破したが、6日後には飛行再開!

翁長県知事、県民を一顧だにしない日米政府に怒りの抗議!



【しんぶん赤旗12月15日版より】

◆◆ 好き勝手の安倍政治 日本もかわりましょう ◆◆

米国大統領選の狂騒劇が終わり、政治そしてその影響の強い経済の世界も、ひとまず落ち着きを取り戻したようです。大方の予想を裏切った結果となりました。また、為替相場や株価も専門家の心配と正反対の方向に動き、とまどっているようです。それにしても、枝葉末節な事柄ばかりがクローズアップされ、政策が語られることの少ない選挙でした。そしてメディアの煽り方がひどく、日本の報道もそれに輪をかけ、うんざりするほど長い選挙でした。



他国のことながら、選挙制度や国民気質の違いに今更ながら驚かされ、感慨深いものさえありました。結果はまた、いろんな識者が論評しているとおりでしょうが、「国民は変化を求めている」ということでしょう。ピークを過ぎようとしている資本主義の権化たる米国は、同時に社会的諸矛盾も大きなものを抱え込んでいます。その中で生きる一人ひとりの国民が希望を求めて、一票を

投じた積み重ねがあの結果となったのでしょうか。硬直した保守化がおおいに心配されるころですが、分断された国民を一つにして、より良い政治が行われることを願うばかりです。



翻って、日本の政治状況はどうでしょうか。

ついに、南スーダンに自衛隊の部隊を派遣しました。戦後、日本国憲法に守られ、戦闘による殺すこと、殺されることもなく、営々として築いてきた平和が風前の灯火となってしまいました。それも、安倍政治による暴走によって。



おかしい現象があります。国民の多数がいないといっているTPP、肝心の一方の当事者の有力な一国である米国の新しい指導者が反対しているのに、衆院で強硬に採決し、参院で他の悪法といっしょに成立させてしまいました。

今も多大の負担をしているのに、米国の新しい指導者は「もっと増やせ、さもないと助けないぞ」と、選挙戦で言ってきました。

さて、どこまですり寄って米国言いなりを続けることになるのでしょうか。



日本も変わらねばなりません。しかしこの生産力と文明の進んだ現在、今さら70年以上も前の軍国の亡霊の時代に帰す必要はありません。支配、命令されることのない、本当の意味で自由で民主的な世の中を国民ファーストで前へ進めることが大切です。

野党の共闘の前進、日本共産党躍進で。

‘16、12月 元木計文

▶▶ 新春のつどい ◀◀

みなさんの参加をお待ちしています。

■日時 2017年2月4日(土) 午後2時開会

■会場 浦安市民プラザ Wave101 中ホール

■プログラム

国会情勢報告、県知事予定候補決意表明、沖縄民謡

■会費 無料

■主催 日本共産党浦安市後援会

花の咲く日を

人も車も家々も呑み込み
塵芥だけを残したあの津波
崩れた原発の安全神話に
故郷を追われた多くの人々

災害を目の当たりにして広がった
支援の輪

今こそ力を合わせて助け合おう
復興の絆できっと花を咲かそう

「花は咲く」

「花は咲く」

浮かれていたわけではない
いくつかが花が咲いて

この花はきつと災害地一面に
広がるに違いない

「絆」の温みに酔った私たち

見落としていた

被災者の陰に潜む人々を
くすぶる格差の不満の中で
スポットを浴びる被災者への妬み

「補償金もらったろう」

「それでおごれよ」

子どもの世界の意外な展開
子どもの心をここまで貶めた

日本の貧困

復興の絆は この子どもたちにも
子どもたちの家族にも広がらなければ

「花は咲く」

「花は咲く」

共に歌える日をつくらねば

村上 ますえ



望年会

“たまりば”（お昼を食べる会）との合同企画です。
今回は申込み制です。お弁当（和食・中華・洋食）の種類
を選んで参加申し込みして下さい。

- 日時 12月26日（月）
＜ 11時30分～14時30分 ＞
- 場所 オリエンタルホテル
＜ カラオケルーム・フェスタ ＞
- 会費 2,100円（お酒なし）
＜お弁当・ソフトドリンク・カラオケ代＞
※お酒を飲む方は酒代は追加になります。
- 申込み 元木（355-8526）

安保法廃止！立憲主義・民主主義をとりもどす

千葉県民集会！！

- 日時 2017年1月21日（土）13時30分から
- 場所 千葉市中央公園（JR 千葉駅東口より徒歩5分、
モノレール葭川公園駅より徒歩1分）
- 主催 安保法廃止！立憲主義・民主主義を取りもどす
オール千葉県の会

十二月十三日、オスプレイ
が墜落。6日後には飛行再
開。抗議もしない政府。臨
時国会終盤で、TPP、
年金カット法案、カジ
ノ解禁推進法案など国
民に害をなす悪法を
次々と強行採決する自
公政権、後押しする維
新。
年明けの一月に衆議
院解散、二月総選挙と
の噂が流れている。み
なさん、悪政推進3兄
弟を退陣に追い込む絶
好の機会です。
(M)

編集後記

旅

旅行に
行くこ
来ました

No. 4



— 沖縄県 — 渡嘉敷島 (2016.6)

東シナ海に浮かぶ渡嘉敷島は、慶良間
諸島の東端、那覇港から高速船で約40
分、那覇の西方約30kmにある美しい島

です。海の透明度は世界でも屈指で、マリンスポーツが盛ん
なところす。



1月に石垣島でライセンスを取り、初めての4泊5日のダイビングツアーに妻と2人で参加しました。(参加者のほとんどが女性でびっくり)



6月の渡嘉敷島は、例年台風のシーズンで天候が良くないのですが、地元の人も驚くくらいの素晴らしい天気恵まれ、1日に3本(1本40分位)、水深10~20m



位のポイントを3日間で9本潜りました。水中洞窟にも潜り、洞窟に差し込む光のカーテンには感激！穏やかな海でウミガメや“ニモ君”にも会え、楽しいダイビングツアーでした。(水中画像は妻が撮影したものです)(入船・T)

